



## Le métropolite Hilarion a reçu l'ambassadeur des Philippines



Le 22 décembre 2015, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures, dont il est le président, l'ambassadeur de la République des Philippines en Fédération de Russie, Carlos Sorreta. Assistaient à la rencontre, pour l'ambassade des Philippines, le 3<sup>e</sup> secrétaire L. G. Kamoing, pour le DREE, l'archiprêtre Serguiy Zvonariov, secrétaire aux affaires de l'étranger lointain, et O. Mazour, employée du même secrétariat.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement accueilli son hôte dans les murs de l'établissement synodal. Il a rappelé que l'Église orthodoxe russe était depuis longtemps présente aux Philippines, parlant aussi du rôle du Patriarcat de Moscou dans la société russe contemporaine, avant d'évoquer le thème du dialogue et de la coopération interreligieux.

L'entretien a aussi porté sur la situation au Proche Orient ; la situation désastreuse des chrétiens de cette région du monde a été soulignée.

Carlos Sorreta a remercié le métropolite Hilarion de la rencontre, disant espérer que l'Ambassade des Philippines continuerait à collaborer avec le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

A la fin de l'audience, le président du DREE a offert un cadeau au diplomate.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49916/>